

N

Nota de
prensa

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

ferrovial

Una rotunda mayoría del 93,3% de la Junta de Accionistas de Ferrovial respalda la reorganización societaria

Madrid, 13/04/2023.- Los accionistas de Ferrovial han aprobado hoy la propuesta del Consejo de Administración de la compañía para realizar una reorganización societaria con el fin de fortalecer su perfil internacional y alinear su estructura a la estrategia de crecimiento del negocio. La propuesta ha sido respaldada por el 93,3% de los votos de la Junta.

De este modo, Ferrovial da comienzo al proceso de fusión inversa transfronteriza en la que la actual sociedad matriz del Grupo, Ferrovial, S.A., será absorbida por su filial, Ferrovial International SE (FISE). Con este cambio, la sede social de la matriz del Grupo se trasladará a Países Bajos y sus acciones se cotizarán simultáneamente en España (Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia) y Países Bajos (Euronext Amsterdam) y, posteriormente, solicitar su cotización en Estados Unidos.

Todas las votaciones de los distintos puntos del día sometidos a la Junta General de Accionistas estarán disponibles en la web de la compañía.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía cotiza en el IBEX 35, forma parte de los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com

@ferrovial_es

@ferrovial

Paula Lacruz

+34 915 862 526

+34 626 12 93 00

placruz@ferrovial.com